

さんむ文化財ギャラリー⑤

山王七尊懸仏

(真行寺区蔵 山武市歴史民俗資料館保管)



径45cmを計る大きな懸仏です。裏面に「奉施入／真行寺山王之御正体／延文三年十月日／菩薩戒尼聖明敬白」と記されていて、1358年に尼僧の聖明が真行寺山王社の「御正体」として奉納したものと分かります。

二段に分けて七尊が現されますが、上は向かって右から阿弥陀・釈迦・薬師、下段は不動・大日・千手観音・地藏で、二十七社ある日吉山王大社の神々を要約して現しています。中世は神仏習合が進んでいて、神を仏の姿で現すことは普通でした。

現在地名となった真行寺は古代の武射郡寺の中世再興時の名称です。願主は上総一族の印東氏ですが、尼聖明はその縁者と考えられることもできます。山王は比叡山の守護神ですから、再興に当たり天台の勢力が導入されたことが分かります。

濱名徳順(山武市文化財審議会会長)

文化会館催し物

☎ 成東文化会館 ☎0475(82)5222
さんぶの森文化ホール ☎0475(80)9700

12月の休館日 6日(月)、13日(月)、20日(月)、27日(月)～31日(金)

第18回みんなのコンサート

日時 12月12日(日)

第1部10:30～ 第2部13:00～

第3部15:00～ 第4部17:00～

(18:30終演予定)

場所 成東文化会館のぎくプラザ ホール

内容 ステージ演奏を体験できるコンサートを今年も開催します。さまざまなジャンルのステージをお楽しみください。

サロンコンサートvol.222

Jeffrey Trambley Special Solo Concert ～クリスマスの贈りもの～

出演 Jeffrey Trambley (ヴォーカル)、植木 栄 (ギター)、高崎洋平 (ドラム)、閑ゆりあ (ヴァイオリン)、今泉文希 (チェロ)、松井 優 (ピアノ)、馬庭広考 (ベース)

日時 12月17日(金) 開演19:00 (19:55終演予定)

場所 成東文化会館のぎくプラザ ホール

入場料 1000円 全席自由

内容 あなたと大切な人たちにお届けする癒しの Concert♪



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ご来場の際にはマスクの着用、検温、名簿の記入をお願いします。



新米コンテストを開催

取れたてのおいしさ食べくらべ

道の駅オライはすめまで昨年に続き、新米コンテストが開催されました。審査員のみなさんは甲乙つけがたい味に舌鼓を打ちながらも厳しい審査をしていました。コンテストで1位となった善塔和代さん(蓮沼口)のお米は12月1日から1カ月の間、道の駅オライはすめまのレストラン蓮味で楽しむことができます。(11月3日)



第59回山武市菊花展

色とりどりに咲き誇り

山武市菊花愛好会の会員が丹精を込めて育てたさまざまな菊が一堂に集められました。会場は、今年の気象状況にも負けずに育った、元気で大きな色とりどりの菊の花で彩られ、菊のプレゼントや抽選会、販売も行っており、訪れた人を楽しませました。

(11月3~7日)



NPO法人「花一輪」が環境美化活動を実施

作田川河川敷をキレイに

NPO法人「花一輪」のみなさんが環境美化活動の一環として作田川河川敷にお花を植えました。

これからは植えられた色とりどりの花が、行き交う方々の楽しみとなります。

(11月7日)



唯真会の茶会が開催

湯をわかし茶をたてて

唯真会による茶会が市の偉人「伊藤左千夫」の生家で開催されました。例年2回行われる茶会ですが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、2年間開催されておらず、緊急事態宣言が解除されたことから、今回は会員のみで開催することとなりました。

集まった会員の皆さんは久しぶりの茶の湯を堪能している様子でした。(11月7日)



国立新美術館へ絵画を出展 豊かな感性が輝く

市内の絵画教室で絵を学ぶ学生の作品が国立新美術館（東京・港区）で開催された第68回新美術展（8月4日～16日）で展示され、市役所へその報告に訪れました。

（10月6日）



なるとうこども園の園児が来庁 コスプレSUNムシくん登場

なるとうこども園の園児たちが市役所にお散歩に訪れました。偶然ハロウィンコスプレで歩いていたSUNムシくんを見て、子どもたちの歓声が市役所のホールに響きわたりました。

（10月8・15日）



さんむ医療センターへ感謝のメッセージ！ 気持ちを伝えたい

山武中学校では、コロナ禍で日々奮闘している医療従事者の皆さんへ感謝の気持ちを伝えたいと、さんむ医療センターを訪れ、生徒たちが1枚1枚書いたメッセージカードをファイルに綴り、生徒会代表の蛭川心瞳さんと面沢ほのかさんから篠原院長へ手渡されました。

（10月18日）



スケアード・ストリート 自転車交通安全教室

成東中学校で千葉県主催のスケアード・ストリート自転車交通安全教室が開催されました。

スケアード・ストリートとは「恐怖の直視」という意味があり、スタントマンが校庭で再現する自転車の交通事故を見学しました。スタントマンによる衝突事故や大型車左折時の巻き込み事故を見学した多くの生徒から「映像よりも勉強になった」という声が上がりました。交通ルールを守ることの大切さを改めて実感していました。

（10月19日）





健やかに育て 我が家のアイドル



あきもと **秋元 結衣奈**ちゃん

H31.2.25生

あきもと **秋元 咲希奈**ちゃん

R2.8.5生

元気いっぱいなお姉ちゃん結衣奈。妹の咲希奈も結衣奈に負けじとすくすく育っています。これからも姉妹仲良く素敵な笑顔をたくさん見せてね！

(山室)



ちょうの **丁野 陸空**くん
H30.12.29生

人懐っこくおしゃべりで、いつもみんなを笑わせてくれる我が家のアイドル陸空です☆
トミカと標識が大好きでこの写真は東消防署のみなさんに緊急車両を見せて頂いた時の写真です☆

(上横地)



広報さんむ「我が家のアイドル」大募集

我が家のアイドルを募集しています。
お子さんの写真を掲載しませんか。
詳しくはお問い合わせ
ください。



問 秘書広報課 ☎0475(80)0152

